

Atelier pâtisserie avec les jeunes élus

Publié le 30/06/2018



. Un atelier pour intéresser les jeunes élus à la vie de la cité. © Droits réservés

Atelier pâtisserie du CMJ. Les membres de l'actuel conseil municipal des jeunes et des conseils précédents ont organisé un atelier pâtisserie dans les locaux de la cantine scolaire. Grâce aux conseils du chef cuisinier Christophe Lescure, ils ont appris à maîtriser la technique de la pâte à choux et ont confectionné éclairs au chocolat, brownies et clafoutis. Tout a été dégusté et apprécié lors du pique-nique qui a suivi, en compagnie des familles invitées.